

Fecha
21.05.2018Sección
ComunidadPágina
1-3**FALTAN 41 DÍAS PARA LA ELECCIÓN**Alejandra Barrales indicó
que trabajará para
revertir la inseguridad
que afecta a Tláhuac

ALEJANDRA BARRALES

**Tláhuac dejará de
tener inseguridad**La candidata
de la Coalición
Por la CDMX al
frente se mostró
preocupada por
la situación en la
demarcación**POR GEORGINA OLSON**
georgina.olson@gmm.com.mx

En un evento con productores rurales de Tláhuac, Alejandra Barrales, candidata a jefa de Gobierno de la Coalición Por la CDMX al Frente, expuso que de ganar la elección trabajará para revertir la inseguridad que afecta a esa zona de la ciudad.

"Ustedes lo viven, lo padecen, ya saben hasta dónde puede ir creciendo la inseguridad, por desgracia el gobierno de Morena les vino a dar ejemplo de cómo se puede dar esa descomposición y no queremos que eso siga sucediendo", dijo Barrales en el barrio de San Andrés.

Dijo que se generarán 400 mil nuevos empleos en el **nuevo aeropuerto** que se construirá en el Estado de México y que muchos de esos beneficiarán a Tláhuac. Sobre las 800 hectáreas que dejará libres el desmantelamiento del **aeropuerto**, propuso construir una nueva Ciudad Universitaria.

"Ustedes lo viven, lo padecen, ya saben hasta dónde puede ir creciendo la inseguridad, el gobierno de Morena les vino a dar el ejemplo."

A. BARRALES
CANDIDATA DE LA
COALICIÓN POR LA CDMX
AL FRENTE

Foto: Especial

Alejandra Barrales propuso crear una nueva Ciudad Universitaria en las 800 hectáreas de terreno que dejará libre el Aeropuerto.

